

Протокол заседания

Рабочей группы по подготовке концептуальной записки
компоненты «РС», «ДЖВ», «МСМ», «ПИН»

место проведения:
БЦ «Россия», офис ПРООН

7 этаж, 705 кабинет;

дата проведения:

16 января 2015

Рабочая встреча с группой «РС»

время проведения: 9.00-12.00

Присутствовали:

1. Башмакова Л.Н., эксперт (член РГ)
2. Ликатаянчус Г., эксперт ГФ (член РГ)
3. Кристина Махичева, представитель от гражданского сектора, (член РГ)
4. Егешова Чолпон, ЮНФПА
5. Насирова С.А, секретариат СЖК
6. Исламова Ш, ОО «Танис плюс», представитель «РС»
7. Костенко Сергей, ОФ «Гендер вектор»
8. Курманов Санжар, ОО «Лабрис»
9. Назарова Назира, финансовый менеджер ПРООН

Члены рабочей группы представили цели и задачи при осуществлении данного

компонента.

Кристина отметила, что материал до конца не доработан и не структурирован, также важно включить в бюджет такие активности как

Круглые столы, которые были срезаны, необходимы тренинги с МБД, эту активность надо перевести в «правовые барьеры», оценка правовой документации.

Башмакова также подчеркнула, что блок устранение правовых барьеров необходимо выделить в блок, как рекомендовал Михаил и предложила, чтобы затраты на бюджет по «РС», рассмотреть совместно с финансистом ПРООН.

Исламова, отметила поддержку финансирования проекта, вследствие чего просохла экономика средств.

Члены рабочей группы пояснили, что на данный момент фонд 3/п на выявлен, необходима оптимизация фонда заработной платы, за счет сокращения штата.

Рассмотрен общий бюджет:

- по общим мероприятиям
- по аутрич работе и количеству аутрич-работников
- по составу сотрудников и планируемому штату
- По заполнению база данных и штатной единице, в зависимости от охвата, региона, объема работы.
- транспортные расходы, (ночное время)
- работы социального бюро
- деятельность полевых координаторов
- проведение тренингов

Предложения членом рабочей группы:

- Рассчитать затраты «круглых столов» на пол дня, с кофе-брейком
- Включить в эту группу «трансгендеров», как уязвимую группу
- оценить правовой ситуации внести в модуль «правовых барьеров»
- произвести сокращение должности финансово-административного ассистента
- оставить в бюджете только одну должность полевого координатора в Джалаг-Абадском центре

- внедрить должность ВИЧ-консультанта, с оплатой по количеству «проконсультированных случаев»
- рассмотреть аутрич-проект и произвести изменения в бюджете совместно с финансистом ПРООН

По бюджету ЮНФПА

Члены рассмотрели бюджет представленных Эгешевой Чолпон,

по направлению деятельности, на 2016 - 2017 год:

- обучение персонала звена
- разработка клинических руководств
- проведение исследований

По бюджету ЮНФПА предложено:

- рассмотреть бюджет, расценки
- исключить затраты на международных экспертов
- представить пересмотренный бюджет членам РГ к 17 января.

Члены рабочей группы отметили, что необходимо рассмотреть бюджетов на основе рекомендаций отчета и рекомендаций ГФ, с точки зрения эффективности программы.

Костенко Сергей по группе «МСМ» предложил, сохранить уровень заработной платы аутрич работникам, а координаторам программ уменьшить. Поднять вопрос создание сети НПО МСМ.

Рекомендации членов РГ по «МСМ»:

- увеличить уровень 3/П аутрич-работникам в зависимости от регионов и охвата

- рассмотреть уровни координаторов в сторону уменьшения также в зависимости от регионов.